



DREAL

**Concertation Contournement Est de Rouen
2 Rue Saint Sever
76032 ROUEN CEDEX**

CONTRIBUTION FFB ROUEN-DIEPPE SUR LE PROJET DE CONTOURNEMENT EST

L'activité du BTP en Haute-Normandie représente 10 400 entreprises employant 44 000 salariés. La FFB Rouen-Dieppe souhaite exprimer son soutien aux services de l'Etat qui ont déterminé un nouveau tracé pour le contournement Est de Rouen :

Considérant que :

1. Rouen, future métropole au 1^{er} janvier 2015, est la seule agglomération européenne de près de 500 000 habitants, à ne disposer d'aucune infrastructure de contournement.
2. L'activité du Bâtiment, itinérante dans son fonctionnement, est très pénalisée sur le plan économique depuis plusieurs années. Les difficultés rencontrées par les entreprises sont encore aggravées par un allongement des temps de déplacement et d'approvisionnement sur les différents chantiers liés à des conditions de circulation épouvantables dans l'agglomération rouennaise.
3. Face à la réduction du marché, de nombreuses entreprises sont amenées à élargir leur périmètre d'activité, notamment en direction de la région parisienne dont l'activité reste plus attractive. Tout déplacement favorisé, notamment depuis les plateaux Nord & Est, est à promouvoir.

La FFB estime que la situation actuelle est préjudiciable, non seulement à l'activité du BTP, mais à l'ensemble de l'économie régionale.

La FFB demande donc à l'Etat et aux principales collectivités régionales (Région, Département, Agglomération, Ville) de tout faire pour accélérer le processus en cours.

Le Président de la FFB Rouen-Dieppe, Hubert POIXBLANC et les membres de son Bureau